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ʕ 「長時間労働につながる׳शの見し」に取り組まれることになった経Ңについ
てڭえてください。

ଛอ労࿈ɿଛอグループ࢈業では、աڈから長時間労働のੋਖ਼に向けた取組みを進め
ていましたが、「営業時間֎のి」「ٸࢸの対Ԡґཔ」など、個別対Ԡがश׳Խして
いる実ଶにあることが分かりました。
　そのഎܠには、取Ҿ先と組合員の方に、૬खの働き方への配ྀෆがあると考え、
おޓいに「૬खの働き方に配ྀする」ことをલఏに業務を見すく、本取組みをスタ
ートしました。

ʕ۩体的には、どのような取組みを進められているのでしΐうか。
ଛอ労࿈ɿ組合員が、「૬खの働き方に配ྀする」ことのॏཁੑを理解し、日々の行動
を見すことができるよう、全国֤の組合員との意見ަใ誌でのใൃ৴な
どに取り組んでいます。
　また、2021年4月には、組৫֎で理解ਁಁにつながる世論ىשをはかるく、ল
ி࿈合、生อ労࿈のみなさんをはじめとするଞ࢈別の労働組合、経ஂࡁ体などをট
いたシンポジウムを開催しました。
　シンポジウムでは、本取組みのॏཁੑを参加者とڞ༗するともに、本取組みがॊೈ
な働き方を推進する؍からも༗ޮであるとのͮؾきも得られました。
　さらに、อݥ理ళの業քஂ体とのڞ同એݴక結、ଞ࢈別とのトップ対ஊ、意見
なども積極的に行い、現在では、࿈合の運動方針のॏ分にも「長時間労働にަ

つながる׳शの見しのపఈ」が盛り込まれる
ようになりました。

ʕ 社会全体で運動のྠがண実にがっていること
が、とてもよく分かりました。

　 これからの取組みと生อ労࿈に対する期につ
いてもお聞かせください。

ଛอ労࿈ɿଛอ労࿈は、すての働く間のσΟ
ーηント・ϫーΫ（働きがいのある人間らしい事）の実現をめ͟し、今後も࢈業の
を超えて本取組みを進めていきたいと考えています。
　生อ労࿈のみなさんとも、同じۚ༥࢈業で働く間として、おޓいに「૬खの働き
方に配ྀする」考え方をڞ༗し、一の࿈ܞをਂめていけたらとࢥいます。

（ฉきख：生保労連ࡕ�本内ۈ職員・労働政策委員長）

　生อ労࿈では、୭もが҆心と働きがい・生きがいをもてる৬の実現をめ͟し、5ϱ年（2021年1月ʙ2025年8月）の
中期取組み方針を͛ܝ、「ϫーΫとライフ方のॆ実」に向けた取組みを推進しています。ಛに、長時間労働の課題につ
いては、৬छ・৬によってঢ়況が۠々であり、෯いࢹから解決に向けて取り組むඞཁがあると考えています。
　そこで今回は、同じۚ༥࢈業で働く間であるଛอ労࿈の「長時間労働につながる׳शの見し」に向けた取組みを
͝հし、その意ٛॏཁੑについてみなさんと考えたいとࢥいます。

相手の働き方に配慮して 社会全体で長時間労働の是正に取り組む

▲γϯϙδϜの༷ࢠ

ଛอ労࿈の「長時間労働につながる׳शの見し」に向けた取組み

損保労連（損害保険労働組合連合会）
　ଛ保άルーϓ産業のا業別労働組合の連合ମ
として݁成された産業別労働組合。
　22組合、組合員総数�5,000名でߏ成。
　ެࣜマスίットは「ͦΆΖΜ」

　生อ労࿈では、9ʙ12月を「ϫーΫとライフ方のॆ実」に向けた「ळق取
組み強Խ期間」として、「年間૯労働時間」「年࣍༗ٳڅՋ」などに関するΞ
ンケートを取りまとめ、課題解決に向けたݕ౼を行っています。
　今後は、今回͝հしたଞ࢈業の事例なども参考にしながら、長時間労働
のੋਖ਼に向けた取組みを一推進していきます。

生保労連の「つなげる、つながるブログ」はこちら！ http://www.liu.or.jp/blog

　生อ労࿈ではຖ年、֤組合の新任員の方をओな対象に、組合活動にඞཁな識の
श得参加者間のަྲྀを的として、「ϢニオンジャンϘϦー」を開催しています。今
年は9月22日に開催し、9組合から14名が参加しました。
　生อ労࿈の活動հの後、3グループに分かれ「組合員のෛୗに一Ԡえる労働組
合をめ͟して」をςーϚに、組合の意ٛ・ׂ、さらなるׂൃشに向けて組合に
を受けつつ、心な౼議がܹめられることについて、ҧう組合のϝンόーからٻ
行われました。౼議にはߨ師である労働策ݚ・ڀݚमߏػの౻ଜ理事長も加わり、
෯いࢹから参加者にΞυόイスをいただきました。

　その後、֤グループからझ向をڽらした౼議༰
のൃදがあり、参加者全員のڍखにより࠷༏लチー
ムをબग़しました。࠷後に、౻ଜ理事長より「環ڥ
มԽの中の労働組合のׂ ʵ議論の中から新しい
ものが生まれるʵ」と題して、労関のあり方
労働組合のׂ、よりྑい会社・৬ͮくりに向け
たこれからの労に期することについてߨԋ
をいただきました。参加者はグループ౼議とߨԋを
通じて労働組合の意ٛ・ׂについて理解をਂめ
るとともに、組合のを超えたަྲྀをਂめました。
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次世代のユニオンリーダーが、
組合員の負託に一層応える
組合に向けて熱心な討議！

▲労ಇ組߹のҙٛɾׂΛޠる౻ଜཧࣄ長

参加者の感想（抜粋）
˔ さま͟まなࢹからの౼議、また、ଞグループのൃදをつうじて組合のׂをਂ

く考えるػ会になった。
˔ ଞ労組の方からさま͟まな意見考えを聞けて、ษ強になった。
˔ 普ஈすػ会のないଞ労組の方とおができて、おおよそんでいるなどは

。通していると感じたڞ

 第28回ユニオンジャンボリーを開催




